



Declaración de S.E. el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, al llegar a Paraguay para asistir a cambio de mando presidencial

Asunción, 14 de agosto de 2023

Muy buenas noches, en primer lugar, al pueblo del Paraguay, también al pueblo de Chile que nos está mirando y al pueblo de América Latina.

Nos encontramos en una jornada fraterna, de respeto, de valoración de las instituciones democráticas en un país hermano, para despedir al Presidente saliente Mario Abdo con quien, pese a tener diferencias políticas, cultivamos una muy sana, buena y fraterna relación, lo cual valoro profundamente y para recibir al Presidente electo, con una amplia mayoría, Santiago Peña, con quien no me cabe ninguna duda vamos a poder profundizar vínculos históricos importantes de cientos de años.

Y en donde, además vamos a poner mucho énfasis en la concreción finalmente del Canal Bioceánico que unirá los destinos del Atlántico y del Pacífico, a través de nuestros países. Es algo que hemos conversado con autoridades chilenas, con autoridades latinoamericanas y en donde Paraguay cumple un rol fundamental.

Me alegro de que, más allá de las diferencias ideológicas en la región, tengamos estos actos de fraternidad, de encuentro, en donde pongamos el interés de nuestros ciudadanos por sobre cualquier tipo de diferencia. Es lo que me anima de estar aquí en Paraguay.

Da cuenta de ello, también, el que hayamos venido, en conjunto, en el avión presidencial, con el expresidente Sebastián Piñera con quien, además, sostuvimos una interesante conversación sobre temas atinentes a Chile, con visión de Estado, temas que le preocupan a nuestro país y cómo podemos colaborar, trabajar juntos para destrabar el momento político en torno a reformas que son importantes para la



mayoría de los chilenos y chilenas, en particular la Reforma Previsional, el Pacto Fiscal y mejorar el clima político.

Es parte de la institucionalidad del Estado que creo que le hace bien a nuestro país y creo que estas instancias contribuyen a mejorar el diálogo, a mejorar el clima y espero hoy sí ya no haya más excusas para que todos nos sentemos a la mesa y logremos un acuerdo por el bien de Chile y desde acá, en Paraguay, seguir profundizando la integración en nuestra querida América Latina, que es nuestra región.

Muchísimas gracias.